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Заместитель председателя правительства Пензенской области Василий Трохин принял
участие в заседании Совета при губернаторе Пензенской области по делам инвалидов.
Мероприятие состоялось 24 ноября 2017 года.

  

Участники заседания рассмотрели вопросы развития отношений между государством и
общественными инвалидными организациями, обсудили реализацию в регионе
программы «Доступная среда», а также проекты социальных инициатив людей с
ограниченными возможностями здоровья.

  

Предварительные итоги реализации подпрограммы «Доступная среда» в Пензенской
области» в текущем году озвучил начальник управления организации социального
обслуживания населения и работы с инвалидами регионального министерства труда,
социальной защиты и демографии Пензенской области Валерий Шомников.

  

Он сообщил, что на данный проект в 2017 году из федерального и регионального
бюджетов было выделено 19,54 млн рублей, а в 2018 году предполагается увеличение
этой суммы до 20,40 миллионов. Программа призвана обеспечить безбарьерную
городскую среду для людей с ограниченными возможностями. В частности, в областном
центре устанавливаются светофоры со звуковыми сигналами, тактильные дорожные
покрытия на перекрестках, пандусы в общественных и административных зданиях, и
множество других устройств адаптации.

  

Как доложил заместитель главы администрации Пензы Владимир Попков, в настоящее
время идет ремонт одного их входов в здание городской администрации с тем, чтобы
оборудовать его для людей с ограниченными возможностями. Ремонтные работы будут
закончены до конца текущего года.
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В ходе заседания собравшиеся обсудили ряд актуальных вопросов. Подводя итоги
мероприятия, Василий Трохин отметил высокую значимость таких институтов, как Совет
по делам инвалидов, и призвал участников совещания активнее взаимодействовать с
органами государственной власти для оперативного решения проблем людей с
ограниченными возможностями.

  

«Я прошу вас незамедлительно сообщать нам о своих трудностях, чтобы мы могли
оперативно решать все вопросы, связанные с обеспечением комфортных условий
проживания людей с ограниченными возможностями здоровья. Мы всегда открыты для
диалога и готовы прийти на помощь», - подвел итог заседания зампред регионального
правительства.
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